



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Anggota Patroli Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon Dialogis Bersama Warga di Sekitar Jalan

Agus Subekti - CIREBON.FRN.CO.ID

May 17, 2023 - 20:27



KAB. CIREBON - Guna memelihara agar wilayah hukum Polsek Arjawinangun tetap aman kondusif di antaranya dengan melakukan patroli baik itu pagi siang maupun malam hari sehingga dengan di lakukannya patroli tersebut maka akan tercipta Kamtibmas aman dengan demikian warga masyarakat pun akan menjadi senang, dalam kegiatan patroli antisipasi C3 anggota Patroli Polsek Arjawinangun melihat situasi dan kondisi di sekitar sehingga setiap ada warga masyarakat yang berkerumun di sekitar jalan Blok Caruban termasuk Desa Tegalbugub Anggota Polsek Arjawinangun menghampirinya dengan Dialogis bersama warga dengan memberikan himbauan Kamtibmas dengan demikian dalam kegiatan patroli tersebut bermanfaat karena dapat menyampaikan pesan pesan Kamtibmas kepada masyarakat, Rabu (17/05/2023).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman SIK MH melalui Kapolsek Arjawinangun Kopol H. Sayidi SH mengatakan patroli antisipasi C3 yang tujuannya untuk menciptakan Kamtibmas yang aman kondusif khususnya di wilayah hukum Polsek Arjawinangun, dengan aman maka Masyarakat pun merasa tenang karena tidak ada gangguan Kamtibmas yang dapat mengganggu warga masyarakat, oleh karena itu setiap pelaksanaan patroli selalu dialogis dengan warga untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas sehingga dapat bermanfaat.

Kegiatan Patroli pada saat siang dan malam hari di jam rawan merupakan program Kapolresta Cirebon dengan meningkatkan komunikasi dan mengajak masyarakat untuk menciptakan situasi Kamtibmas di masyarakat.

“Dalam Patroli ini memberikan arahan dan imbauan kepada masyarakat yang beraktifitas saat ditemui saat Patroli untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar, sehingga tercipta kondisi yang aman dan kondusif, ” ucap Kapolsek.

Menurutnya, kehadiran Polri ditengah masyarakat, dapat lebih terjalin silaturahmi dan kemitraan kamtibmas dalam upaya menciptakan Harkamtibmas yang kondusif.